

Dualseelen-SEX

Sexualität und Begehren

Das sexuelle Verlangen zwischen zusammengehörenden Dualseelen ist unermesslich.

Die sexuellen Begegnungen zwischen zusammengehörenden Dualseelen sind eine reine Offenbarung. Sie sind pure Ekstase und fast göttlicher Natur

Ob der andere nun räumlich anwesend oder abwesend ist, man spürt den anderen dennoch immer bei sich.

- Wenn wir die sexuelle Energie sehr intensiv spüren, erhalten wir Energie. Sie fließt durch unser ganzes Sein, bereichert und erfüllt uns und spendet uns neue Kraft.
- Wir können intensive Orgasmen (mit-) erleben, obwohl wir uns selbst gar nicht berühren, sondern dies tatsächlich rein energetisch spürbar ist. Es ist ein „kosmischen Orgasmus“.
- Das weibliche Dual begehrt ihr männliches Dual und spürt die tiefe Sehnsucht danach, dass er sie von ihrem permanenten immerwährenden Verlangen befreit.
- Das männliche Dual begehrt sein weibliches Dual und spürt die tiefe Sehnsucht danach, sich in Liebe mit ihr zu vereinen. Sie finden auf einer sehr viel höheren Bewusstseins-Ebene statt.
- Die sexuellen Energieströme beider Duale fließen so fein zusammen und vereinigen sich miteinander in vollkommener Verschmelzung, dass dies nichts mehr mit normaler Bedürfnisbefriedigung zu tun hat. Es ist eine einzigartige Begegnungen von tiefer Liebe.
- Gemeinsam tauchen beide Duale ein in intensive, fast meditative und spirituelle Gefühle und lassen sich treiben in grenzenloser Ekstase, Sinnlichkeit und tief empfundener Lust.
- Dieses sexuelle Erleben ist mit nichts anderem vorher vergleichbar.
- Man will keine pure Bedürfnisbefriedigung mehr, sondern man will sich auf allen Ebenen (seelisch-emotional-geistig-körperlich) mit seinem zutiefst geliebten Menschen verbinden. Dafür gibt es keinen Ersatz.





♥ Diese Leidenschaft ist nicht etwas, das nur in der Gegenwart entstanden ist, sondern vor vielen Leben ins Leben gerufen wurde.

♥ Wenn man die Haut des anderen berührt, fühlt es sich an, als ob man sich selbst und seine eigene Haut berührt.

♥ Wenn wir mit unserem Dual zusammen sind, beginnt alles irgendwie an seinen Platz zu fallen.



- Es herrscht tiefes Vertrauen zwischen wahren Dualseelen.
- Denn ohne tiefes Vertrauen wäre solch „himmlischer Sex“ überhaupt nicht möglich.
- Es existiert keine Scham.
- Es macht keinen Sinn sich gegen dieses immense Begehren der Seelen zu wehren und die sexuelle Energie bewusst zu blockieren.
- Die sexuelle Energie zwischen Dualseelen darf und soll in jeglicher Hinsicht vollkommen frei fließen.
- Das tiefe gegenseitige Begehren darf gemeinsam ausgelebt werden weil beide Dualseelen diese tiefgreifenden Erfahrungen nun einmal zusammen sammeln wollen und für die weitere Entwicklung und Heilung ihrer Seelen brauchen.
- Es ist wahrscheinlich das erste Mal, dass man sich in seinem Körper wohl und sicher fühlt.
- Bei Dualseelen spielt die Optik keine Rolle, sie sehen absolute Perfektion und Vertrautheit im anderen.
- Das gesamte Denken über Sexualität und Fühlen allgemein verändert sich völlig.
- Die Bindung zwischen Dualseele wird nie enden.

*Und man erkennt, dass es nie dasselbe sein wird,
jemanden anderen zu lieben und mit jemandem leben zu
können...*

